



4 Pièces

125 m²

Réf. W-04APU2

3 248 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**
AI-modified

résidences immobilier

Idéalement situé au cœur du Triangle d'Or, entre l'avenue George V et la rue François 1er, dans l'un des quartiers les plus prestigieux de la capitale, cet élégant appartement, se situe au troisième étage d'un magnifique immeuble en pierre de taille avec concierge. Situé dans un immeuble d'angle, l'appartement bénéficie d'une belle luminosité tout au long de la journée. Dès l'entrée, les volumes généreux, sublimés par une hauteur sous plafond de 3,20 mètres, révèlent tout le charme de l'architecture haussmannienne. Les espaces de réception offrent un cadre de vie élégant et convivial, idéal ...

Ideally located in the heart of the Golden Triangle, between Avenue George V and Rue François 1er, in one of the capital's most prestigious districts, this elegant apartment occupies the third floor of a magnificent dressed-stone building with a concierge. Located in a corner building, the apartment benefits from beautiful natural light throughout the day. From the entrance, the generous proportions, enhanced by 3.20-metre ceiling heights, reveal the full charm of Haussmannian architecture. The reception areas provide an elegant and welcoming living environment, equally suited to everyday ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

